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私の人生で今年ほどロータリアンの友情を感じた年はありま
せん。地区大会実行委員長として感謝申し上げます。

年末の宝くじが当たれば良かったのですが、21日のGOLF会に
て2回目のホールインワンをやってしまいました。知多CCにて
記念大会を予定していますので宜しくお願いします。

2週休みですみません。先日は髙村先輩、ありがとうございまし
た。又、松波会長エレクト、うちの犬がお世話になりました。お
陰様で会社が20周年を迎えることができました。

今年は突然病気になり、会員の皆様にはご心配、そして大変お
世話になりました。感謝！来年は良い年であります様に。

昨日はゴルフ例会で背中を痛めて、インの10番でリタイアしま
した。ゴルフを始めて初の経験です。ご迷惑をお掛けしました。
何とか大丈夫です。
今年はお仲間に入れていただき、本当にありがとうございまし
た。来年もよろしくお願いします。
1年お世話になりました。
1年間お疲れ様でした。来年もよろしくお願いします。

1年間お世話になりました。来年も良い年となりますように祈っ
ております。
皆さん来年も宜しくお願いします。長坂さん、ホールインワンお
めでとうございます。
長坂さん、ホールインワンおめでとうございます。親睦活動委員
の皆さん、ご苦労様です。
長坂さん、おめでとうございます。
長坂さん、おめでとうございます。また本日の納会よろしくお願
いします。
親睦活動委員会の皆様、ご苦労様です。来年は良い年になります
様に。

長瀬憲八郎ニコボックス副委員長
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タイ洪水被害義援金に対する協力のお礼が2760地区からあ
りました。地区全体で計3,341,223円集まり、送金しました。
事務局年末休暇は12月29日(木)～1月4日(水)です。
1月5日(木)はR規定により休会です。
1月12日(木)は熱田神宮会館に16：00集合、16：15より御垣
内参拝、18：00より創立記念例会を開催いたします。

馬場將嘉幹事

髙村　博三さん

長坂　邦雄さん

山口　哲司さん

市岡　正蔵さん

関谷　俊征さん

湯澤　勇生さん
鈴木　健司さん

天野　正明さん

稲葉　　徹さん

湯澤　信雄さん

近藤　茂弘さん
鈴木　淑久さん

堀　　慎治さん

近藤　雄亮さん　岩本　成郎さん　松波　恒彦さん
稲垣　　豊さん　内田　久利さん　遠山　堯郎さん
亀井　直人さん　田中　隆義さん　増田　盛英さん
髙木　　勝さん　岡村　達人さん　鈴木　圓三さん
八木沢幹夫さん　梅村　昌孝さん　森　　恒夫さん
西本　　哲さん　渡辺喜代彦さん　𠮷木　洋二さん
鶴田　　浩さん　大嶽　達郎さん　宗宮　信賢さん
本多　清治さん　長瀬憲八郎さん 
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クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
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　年の瀬となりました。今年度も半期が過
ぎ、上期で一番大きな行事の地区大会も終
わりました。本日の例会前に行った地区大会
反省会の内容は、次期地区大会のホストク
ラブである安城RCへ申し送りしたいと思い
ます。下期はクラブの行事に力を入れなけれ
ばなりません。今年度からR情報委員会に研
修を合わせてＲ情報・研修委員会としまし
た。研修の対象者を新入会員と中堅会員の2つに分け実施したい
と思っています。また、社会奉仕事業にも取り組んでいかなければ
なりません。今年度から開始できるかどうかは分かりませんが、少
なくとも事業の方向性だけは決めたいと考えています。国際奉仕
関係では3月の台北延平ＲＣ訪問、そして5月に行われる世界大
会への参加を予定しています。
　RCでは半期の終わりですが、暦の上では1年の締めくくりで
す。今年は東日本大震災が経済活動に大きなインパクトを与えた
激動の年でした。大震災後もタイでの大洪水があり、自動車業界
などに大きな影響を与えました。ユーロの不安定から起きたヨー
ロッパの金融不安はこの先の経済に影響を与える事でしょう。毎
年こうした課題を乗り越えながら、我々は経営の舵取りを行って
きました。新しい年はどんな年になるのか、予測のつく問題ではあ
りません。そこで、いつもどのような心構えで経営の舵取りを行っ
ていかなければならないかを表す言葉をご紹介します。
「社会や経済はいかなる企業をも一夜にして消滅させる力を持
つ。企業は社会や経済の許しがあって存在しているのであり、社
会と経済がその企業は有用かつ生産的な仕事をしていると見な
す限りにおいて、その存続を許されているにすぎない。」
厳しい言葉ですが、これはピーター・ドラッカーの言葉です。経営
が好調な方や厳しい状況に置かれている方、それぞれの会社で
状況は違うと思いますが、決しておごらず、諦めずに新しい年を迎
えていただきたいと念じています。本日の例会が2011年最後の
例会となります。どうぞ皆さん良いお年をお迎え下さい。

会長挨拶 髙須洋志会長



例会のご案内

懇親会風景

閉会挨拶：西本哲クラブ奉仕委員長

　今年は東日本大震災をはじめ、大変な年
となりましたが、このような悪い年は今年で
終わらせたいものです。来年は辰年なので、
ここ20年来低迷している日本の景気が天に
昇る昇竜のようにぐっと伸びる事と中日ドラ
ゴンズが来シーズン3連覇できる事を願いま
して、三本締めといたします。(三本締め)

■12月29日(木) R規定により休会
■1月5日(木)　  R規定により休会

：
：

場 所
時 間

熱田神宮会館
18：00～20：00

■次々週行事 1月12日(木) 創立記念例会

懇親会 司会：堀慎治親睦活動副委員長

乾杯：田中隆義直前会長

　今年も残り10日となりました。今年は日本にとって大変な年に
なりました。11月の地区大会はホストクラブとして成功裡に開催
することができました。ひとえに皆様方のご協力のお陰だと感謝
しております。先程反省会を行いましたが、反省点は少なく、瑞穂
RCらしい地区大会を開催できたと自負してよいと思います。来年
は日本にとっても、瑞穂RCにとっても良い年になる事を期待した
いです。今年1年間お疲れ様でした。来年も会員の皆様方とご家
族のご健康とご多幸、ならびに瑞穂RCの益々の発展を祈念しま
して、乾杯！

国際ロータリーニュース
歴史に残る1ページ：ロータリーのポリオ撲滅活動の始まり

　ロータリアンとフィリピン政府関係者が見守る中、マニラ市内
の子供達を対象とするポリオ予防接種が開始されたのは、1979
年9月29日のことでした。  
　フィリピンを訪問した国際ロータリーのジェームスL.ボーマー
会長(当時)も予防接種活動に加わり、子供に経口ポリオ・ワクチ
ンを投与しました。会長は、760,000米ドルかけて5年間で600
万人の子供達にポリオ予防接種を行うという、ロータリーとフィ
リピン政府との合意書に署名。これは保健、飢餓追放及び人間
性尊重(3-H)補助金のプロジェクトの第1号となりました。  
　1993年に行われたインタビューで、ボーマー会長はフィリピ
ン訪問の様子を振り返っています。ある子供にワクチンを投与す
ると、横からその子の兄弟が「ありがとう、ロータリー」と言ってき
たそうです。
　このプロジェクトの成功がきっかけとなって、ポリオのない世
界をつくることがロータリーの最優先事項となりました。ロータ
リーの活動の成果により、経口ポリオ・ワクチンの投与を受けた
子供の数は全世界で20億人以上に上ります。1985年にロータ
リーがポリオ・プラス・キャンペーンを発足させて以来、世界のポ
リオ感染数は99パーセントも減少しました。現在もポリオ・ウイ
ルスが根強く残るのは、アフガニスタン、インド、ナイジェリア、パ
キスタンの4カ国です。

委員会・同好会報告
ゴルフ同好会：堀慎治さん

　長坂さんが和合コースNo.4でホールインワンを達成しました。
3月21日(水)知多CCにてホールインワンコンペを開催致します。

会員68名　出席51名  （出席計算人数47名）

出席率　94.4％ 12月15日は補填により 96.2％

出席報告 長瀬憲八郎出席副委員長
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